

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 14 de julio de 2015.

## ACERCAN SALUD Y APOYOS A MUJERES Y ADULTOS MAYORES DE COLONIAS VULNERABLES DE ECATEPEC

\*Los gobiernos estatal y municipal atienden a más de mil ecatepequenses en Jornada Médica y de Servicios

Para mejorar la calidad de vida y fortalecer el bienestar de las familias en situación vulnerable, los gobiernos del Estado de México y Municipal entregaron en Ecatepec más de mil apoyos a mujeres y personas de la tercera edad mediante programas como "Mujeres que Logran en Grande", "Vida y Salud en Grande" y "Adultos en Grande".

A través de la Secretaría de Desarrollo Social y el Consejo Estatal de la Mujer y Bienestar Social, el gobierno estatal implementó una Jornada Médica y de Servicios para Mujeres y Adultos Mayores, con la finalidad de acercar servicios de salud y asesorías a la población que no cuenta con seguro médico o que viven en zonas de difícil acceso.

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal, señaló que para el gobierno municipal es una prioridad el cuidado de la salud y la atención oportuna de enfermedades crónico degenerativas para brindar a los ecatepequenses una mejor calidad de vida.

"Esta jornada es fundamental para mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos debido a que una buena calidad de vida no se puede entender sin un adecuado estado de salud que nos permite hacer nuestras actividades de mejor manera y sin duda, las mujeres y los adultos mayores son un grupo que merece especial atención en lo que se refiere a la prevención y tratamiento de enfermedades", expresó el edil.

Durante la jornada – que se llevó a cabo en el Deportivo La Salud ubicado en la colonia Ciudad Azteca– los gobiernos estatal y municipal entregaron 347 pólizas de "Vida y Salud en Grande" con un año de vigencia, con cobertura por fallecimiento, para mujeres de 18 a 59 años que padecen algún tipo de cáncer, además de servicio de asistencia telefónica de tipo médico, nutricional, educativo, dental, psicológico y legal.

Más de 90 mujeres recibieron el apoyo de 2 mil 750 pesos por ser parte del programa "Mujeres que Logran en Grande", con la finalidad de disminuir las condiciones de vulnerabilidad de este sector e impulsar su empoderamiento en el municipio.

"Son favorables los programas que apoyan a las mujeres porque en ocasiones por edad o por atender a la familia no tenemos oportunidad de buscar algún empleo y con estos apoyos podemos trabajar desde casa y contar con un ahorro para apoyar a la economía familiar", dijo María de la Luz Valtierra, vecina de la colonia CROC Aragón y beneficiaria.

En Ecatepec el gobierno estatal invierte cerca de 147 millones de pesos anuales en beneficio de adultos mayores de entre 60 y 70 años a través de los programas "Gente Grande" y "Adultos en Grande" a través de los cuales más de 23 mil 500 personas reciben una dotación de productos básicos para la sana alimentación.

La jornada asistencial además ofreció orientación y servicios en rubros como registro civil, derechos humanos, prevención de la violencia de género, asesorías jurídicas y psicológicas atención dental, detección de pie plano, toma de presión, detección de diabetes y estudios de Papanicolaou entre otros.

